



## Mujeres en Igualdad de Fuengirola premia al Colegio por su implicación contra la violencia machista



### Asistencia y prevención

La asociación Mujeres en Igualdad de Fuengirola ha entregado su premio anual al Colegio por su implicación en la sensibilización y prevención de la violencia machista, así como por la atención que presta a las mujeres que son víctimas de malos tratos.

En este sentido, la asociación presidida por Cristina Borneo reconoce el trabajo del Colegio, que tiene en marcha proyectos que abarcan desde la atención a las víctimas hasta programas de educación con adolescentes.

El decano electo –tomará posesión el próximo 2 de noviembre–, Francisco Javier Lara, ha recordado algunas de las actuaciones que tiene en marcha...

[Leer más](#)

---

---

## El III Curso de Experto en Práctica Procesal Civil incluye como novedad simulaciones en sala



### Experiencia única

Tras el éxito obtenido en las anteriores ediciones, el Colegio ha puesto en marcha el III Curso de Experto en Derecho Procesal Civil, que se celebrará hasta el mes de mayo de 2017.

Se trata de una experiencia docente única en la que, quienes imparten y administran Justicia (magistrados, letrados de la Administración de Justicia y fiscales) aportan su visión práctica de todos los aspectos del proceso civil junto con el punto de vista de los abogados.

El programa incluye asuntos como las medidas cautelares, cómo debe redactarse una demanda o hacer una adecuada contestación, cómo abordar la audiencia previa, cómo preparar...

[Leer más](#)

---

---

## Jornada sobre la reforma de la LOUA en relación a la regularización de viviendas en el suelo no urbanizable



### Urbanismo

La sección de Urbanismo ha desarrollado una jornada sobre la reforma de la LOUA en relación a la regularización de viviendas en el suelo no urbanizable en la que se han analizado los aspectos jurídicos y prácticos de la Ley 6/2016 de 1 de agosto, por la que se modifica la LOUA 7/2002 de 7 de diciembre para incorporar medidas urgentes en relación con las edificaciones construidas sobre parcelaciones urbanísticas en suelo no urbanizable.

La jornada ha contado con las ponencias de Venancio Gutiérrez, secretario del Ayuntamiento de Málaga; José Domingo Gallego, secretario-interventor del Ayuntamiento de Frigiliana; y Miguel Ángel Plaza, jefe del Servicio de Urbanismo del Ayuntamiento del Rincón de la Victoria.

---

---

## 'Mediación a Mediodía' aborda las expectativas previas de los interesados



## Familia

La compañera del ICA Málaga Lourdes Moreno ha abordado en la actividad 'Mediación a Mediodía' las cuestiones más relevantes y la influencia de las expectativas previas de los interesados en este tipo de herramienta para solucionar conflictos, dentro del ámbito familiar.

Entre otras cuestiones, la ponente explicó el procedimiento a seguir cuando las partes se encuentran con algún tipo de problema al inicio de la mediación. La jornada fue gratuita hasta llenar aforo y se encuadra en la novena edición de esta actividad formativa.

---

## Jornada 'La vida con togas: Mi primer Concurso'



## Resolver dudas

El Grupo de Abogados Jóvenes (GAJ), en colaboración con la sección de Derecho Concursal, ha organizado una jornada en la que se han ofrecido las herramientas básicas para resolver las dudas que los clientes puedan plantear a la hora de afrontar una situación de quiebra.

De la mano de los compañeros Francisco José Pérez y Félix Fernández, que han introducido en la materia a los jóvenes letrados de una manera práctica, los asistentes han comprobado que el Derecho Concursal no sólo está al alcance de los abogados más veteranos.

En la presentación ha participado el presidente del GAJ, Alejandro Villalba.

---

## Exposición de pintura del colectivo Axarteísmo.7



## Cultura

Hasta el 9 de noviembre se puede visitar en la sede del Colegio (Paseo de la Farola, 13) la exposición de pintura 'Presencias', del colectivo Axarteísmo.7, que se constituyó en el año 2013 tras cinco años de negociaciones de un grupo de artistas de la Axarquía.

Su principal objetivo es promocionar y promover el arte que esconde esta comarca, dar cobijo a jóvenes artistas emprendedores y difundir la Axarquía en toda la provincia como cuna de arte.

La primera aparición en público de Axarteísmo.7 tuvo lugar en el Palacio Beniel de Vélez Málaga, el 14 de diciembre de 2013.

Para saber como obtener el descuento. ENTRE en la zona privada de la web [www.icamalaga.es](http://www.icamalaga.es)



**5% de descuento**



### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.